



# Las pruebas de acceso a la universidad serán presenciales y se celebrarán en las fechas previstas

R.D.L. / AGENCIAS | SALAMANCA

Las pruebas de acceso a la Universidad para el curso 2021-2022 (EBAU) se celebrarán de manera presencial en las fechas previstas. Así lo han acordado la Conferencia de Rectores (CRUE) y representantes del Gobierno el Gobierno, que han añadido que se establecerán los procedimientos necesarios para garantizar la "normal celebración" de las pruebas de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad, que deberán finalizar antes del 18 de junio.

En el caso concreto de la Universidad de Salamanca, así como del conjunto de Castilla y León, la antigua Selectividad tendrá lugar los días 9, 10 y 11 de junio y la convocatoria extraordinaria está fijada para el mes de julio, del día 7 al 9.

Los rectores han mantenido en estos meses reuniones de trabajo con el Ministerio de Educación y FP y el Ministerio de Universida-

des para fijar el modelo y los criterios de la prueba de acceso a la Universidad para el curso 2021-2022. Fruto de estas negociaciones han decidido que, "teniendo en cuenta la situación de emergencia sanitaria ocasionada por la covid-19, se velará por que se arbitren los procedimientos necesarios para

garantizar en las fechas previstas la normal celebración de los ejercicios".

El acuerdo está en la línea de la defensa de la presencialidad que vienen realizando los rectores, y que ha liderado el mandatario de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero. CRUE considera que

la realización de los exámenes de forma presencial "asegura la protección del estudiantado y su derecho a la Educación". En este sentido, los rectores recuerdan "la exitosa experiencia del año pasado" que, a su juicio, "avala que estas pruebas se pueden realizar con absoluta normalidad aplicando los protocolos sanitarios para la covid-19, que incluyen todas las medidas higiénico-sanitarias indicadas por las autoridades". Además, la Conferencia de Rectores insiste en que "el principio de igualdad de oportunidades es un eje fundamental de las actuaciones de la Universidad y debe garantizarse con rigor en el caso de unas pruebas que capacitan para poder solicitar plaza en cualquier universidad, por lo que las condiciones deben ser las mismas para todos".

El pasado año en la Universidad de Salamanca se presentaron 3.136, todo un récord debido a la flexibilización de los criterios para aprobar el Bachillerato.

## LOS DETALLES

### Fechas de la EBAU en Salamanca

La convocatoria ordinaria está fijada para los días 9, 10 y 11 de junio. Además, la extraordinaria vuelve al mes de julio y se celebrará los días 7, 8 y 9.

### Los murcianos serán los primeros

Los estudiantes de Murcia serán los primeros en examinarse (el 1, 2 y 3 de junio), le seguirán los alumnos de Navarra y La Rioja (2, 3 y 4 de junio), aunque es la semana del 7 al 13 de junio la elegida por más comunidades (Castilla-La Mancha, Cantabria, Madrid, Comunidad Valenciana, Aragón, Extremadura, Galicia, Asturias, País Vasco, Cataluña, Castilla y León y Canarias). Los últimos serán los estudiantes de Andalucía, Ceuta y Melilla (15, 16 y 17 de junio).